

## ¿SABÍAS QUÉ?

Las primeras empresas que implementaron organigramas formales fueron compañías ferroviarias en Estados Unidos a mediados del siglo XIX. Necesitaban coordinar a miles de empleados, horarios y rutas que atravesaban todo el país. Desde entonces, el organigrama se convirtió en una herramienta básica para visualizar la estructura de cualquier organización, y hoy lo encuentras incluso en aplicaciones digitales y plataformas colaborativas (Robbins & Coulter, 2018).

Referencia:

Robbins, S. P., & Coulter, M. (2018). Administración. México. Pearson.